

# Ich hasse Mathelehrer-oder nicht?

Schule mal anders! Kai mal als Lehrer und Ray als Schüler ^^

Von Momolein

## Kapitel 2: Gespräch mit dem Direktor

Hiiiiier ist jetzt das zweite Kappi, nachdem ich bis jetzt doch keine Briefbomben und Morddrohungen bekommen hab. Ich freue mich sehr über liebe Kommis und solange es noch ein paar nette Kommischreiber gibt, mach ich auch weiter.(tut mir leid für die Leute die mir lieber den Tod wünschen \*g\* )Hier geht's jetzt mit Kai und Ray weiter.

Erklärungen:

<<Gedanken>>

"Gespräch"

(eigenes Kommentar)

Gespräch mit dem Direktor

"Oh schön, dass sie sich doch dazu entschlossen haben uns mit ihrer Anwesenheit zu beehren ,Herr Kon!", begrüßt ihn der Lehrer. "Wäre mir auch fast, dank so eines kranken Autofahrers nicht mehr möglich gewesen," funkelt Ray ihn wütend an. Die Klasse schau inzwischen interessiert auf Ray und den Lehrer. Sie waren so was ja schon von Ray gewöhnt, trotzdem waren sie immer wieder gespannt wie weit Ray geht und wie der Lehrer reagiert. "Ich denke, wenn der Herr Kon ein bisschen mehr in der Schule bei der Verkehrserziehung aufgepasst hätte, würde ihn nicht so schnell jemand anfahren, aber wenn der Verehrte es wünscht ,können wir ja eine extra Stunde Nachhilfe in Verkehrserziehung einlegen", kontert der Lehrer. Bei dem Wort "Nachhilfe" zieht sich alles in Ray zusammen. Alte Erinnerungen steigen in ihm auf. Erinnerungen die sehr schmerzen. Schnell verdrängt er sie und meint gespielt gelassen, während er zu seinem Platz geht: "Ich denke bei der Art von Nachhilfe die ihnen höchstwahrscheinlich vorschwebt, wäre es geeigneter wenn sie einem Mädchen Nachhilfeunterricht anbieten." Der gewisse zweideutige Ton in diesem Satz ist niemandem entfallen. Alle schauen zwischen Ray und dem Lehrer hin und her, gespannt darauf wer als nächstes was sagt. Doch der Lehrer dreht sich nur zur Tafel und Ray starrt auf seinen Tisch. "Mit diesem Lehrer hast du es wohl doch nicht so einfach ,was Ray? Jeder andere wäre jetzt schon ausgetickt...Ray hörst du mir überhaupt zu?", stößt Rays Tischnachbar Lee ihn an.(yeeeah hier ist der nächste chara aus Beyblade ^^) " Was gibt's da hinten so wichtiges zu besprechen, Lee und Ray", meldet sich der Lehrer zu Wort. "Ähm...nichts, Herr Hiwatari, ich hab Ray nur gefragt

,ob er die Hausaufgabe verstanden hat",lügt Lee ohne rot zu werden. Der Lehrer Hiwatari scheint dies trotzdem bemerkt zu haben und fragt Ray: " Hast du die Hausaufgabe verstanden, sodass du sie Lee erklären kannst?" Ray blickt in die rotbraunen Augen des Lehrers ,der jetzt vor seinem Tisch steht. "Nö!", kommt es nur knapp von Ray, der den Blickkontakt mit Kai immer noch nicht abbricht. Der Lehrer stemmt nur seine Hände in die Hüften und fragt locker: " Und was hast DU daran nicht verstanden?" Ray lehnt sich im Stuhl zurück und meint fies grinsend: "Garnicht! Ich weiß nicht mal um welche Aufgabe es sich handelt." " Darf ich es also so verstehen, dass du die Hausaufgaben nicht gemacht hast?" Von Ray kommt nur ein Nicken auf diese Frage. Der Lehrer beugt sich jetzt über den Tisch, bis Ray schon seinen Atem im Gesicht spüren kann.(also bei dem Atem MEINER Lehrer kann man nur tot umfallen ,Kai hat natürlich keinen Mundgeruch ^^) " Schön, dann machst du zu Morgen ebend das Doppelte und die anderen haben mal frei. Kannst dir die Aufgaben nach dem Unterricht bei mir abholen. "Bevor Ray darauf antworten kann, dreht sich der Lehrer schon wieder um und schreibt weiter Formeln an die Tafel. <<So ein Arsch, der fühlt sich wohl verdammt cool, wenn er Schüler diskriminieren kann, aber nicht mit mir. Dem wird ich's früher oder später zeigen!>>, Verspricht sich Ray in Gedanken und schaut den Rest des Unterrichts demonstrativ aus dem Fenster, bis ihn der Pausengong erlöst. Schnell will er aus dem Klassenzimmer rennen, doch bevor er die Tür erreicht, hält ihn eine starke Hand am Handgelenk fest. "Hast du nicht was vergessen, Ray?", drückt ihm jetzt der Lehrer einen Zettel mit Aufgaben in die Hand. Ray guckt sich diesen Zettel einen Moment an,bis er ihn lächelnd langsam in kleine Stücke reißt, um den Lehrer zu zeigen, was er ihn mal kann.(das hab ich auch schon öfters gemacht, aber natürlich nie vor dem Lehrer \*zu feige is\*) " Was...?"Noch ehe der Lehrer was sagen kann ,ist Ray schon gegangen.

Draußen, auf dem Pausenhof legt sich Ray unter einen Baum und schließt die Augen. <<Endlich Ruhe! Endlich bin ich dieses Arsch von Lehrer los>> Seufzend holt Ray einmal tief Luft.<< Wegen ihm muss ich wieder so oft an früher denken, daran wie mein Mathelehrer....Langsam glaub ich, dass es kein Zufall ist. Vielleicht weißt er von früher und versucht mich mit Absicht daran zu erinnern .Man dabei bin ich doch heute mit dem Vorsatz ihn fertig zu machen zur Schule gekommen...>>

"Klopf... Klopf...!"

"Herein!"

"Guten Tag ,Herr Direktor. Haben Sie mal einen Moment Zeit für mich?"

"Klar, Herr Hiwatari, was haben Sie auf dem Herzen ?Ist Ihr 1.Tag hier nicht so gut gelaufen wie Sie es sich vorgestellt hatten?"

"Doch, doch alles gut. Nur ein Schüler macht mir Gedanken."

"Lassen Sie sich mich raten, Raymond Kon?", unterbricht ihn der Direktor.

"Aber woher?"

"Er ist ein schwieriger Junge, wegen ihm waren all Ihre Vorgänger auch schon mal hier."

Verwirrt schaut Kai den Direktor an.

"Raymond ist nicht dumm oder zu faul zum lernen, nein, er tut nur so... er scheint alle Mathelehrer irgendwie zu hassen. In allen Fächern steht er nämlich 2 oder 3 ,nur in Mathe hat er seit Jahren immer wieder eine 5 oder 6.Am Besten Sie ignorieren ihn und geben ihm seinem Verhalten entsprechend eine Note. Wäre das Gespräch hiermit beendet oder haben Sie noch fragen?" Kai überlegt noch kurz und verneint

letztendlich. "Achja," wendet sich der Direktor an Kai der schon in der Tür steht  
",Versuchen Sie lieber nicht sein Verhalten zu ergründen, das gefällt ihm garnicht. Sie  
beissen sich nur einen Zahn an ihm aus."

Fertig! Die nächsten Kappis werden länger , versprochen.  
Wollte mich noch mal bei den lieben Kommischreibern bedanken und besonders bei  
fairykid, die mich immer ganz lieb dazu ermutigt weiterzuschreiben auch wenn ich  
immer noch der Meinung bin, dass meine FF schlecht ist.

Eure Sarah!